

# *Le Croissant Rouge Iranien qualifie d'inhumaines les sanctions nord-américaines*

---



Téhéran, 8 avril (RHC)- Le Croissant Rouge de l'Iran a qualifié d'inhumaines les sanctions des États-Unis contre ce pays, sanctions qui empêchent l'achat de produits pour les sinistrés des récentes inondations.

Dans un communiqué rendu public à Genève, le Croissant Rouge de l'Iran indique que des pluies sans précédent ont fait quelque 70 morts et inondé presque 2000 communautés et que, cependant, les sanctions de Washington empêchent l'entrée d'aide financière depuis l'étranger.

Le communiqué ajoute que l'envoi d'aide aux sinistrés des inondations se heurte aussi à des difficultés et que bien qu'ils aient reçu des produits et du matériel, leur volume est insuffisant.

Dans des déclarations à la presse, le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif avait déclaré auparavant qu'il s'agit d'un terrorisme économique que les États-Unis imposent à son pays depuis que l'administration Trump a quitté l'accord nucléaire signé en 2015 entre Téhéran et six puissances mondiales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187853-le-croissant-rouge-iranien-qualifie-dinhumaines-les-sanctions-nord-americaines>



**Radio Habana Cuba**